
3 Pièces

75 m²

Réf. V6125CA

2 490 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Emplacement de choix au coeur de la Croisette !Proche du Palais des

Festivals  et  face  aux  plages,  ce  superbe  appartement  de  72  m²  jouit

d'une  terrasse  de  15  m²  avec  une  vue  imprenable  sur  la

mer.Entièrement  rénové  avec  des  prestations  luxueuses,  il  comprend

un  spacieux  séjour  avec  cuisine  américaine  s'ouvrant  sur  la  terrasse

sud, deux chambres avec leur salle de douche en suite et des toilettes

séparés.Résidence intimiste de très bon standing.

Prime  location  in  the  heart  of  the  Croisette!Close  to  the  Palais  des  Festivals  and

facing  the  beaches,  this  superb  72  sqm  flat  has  a  15  sqm  terrace  with  a

breathtaking view over the sea.Entirely renovated with luxurious fittings, it comprises

a  spacious  living  room  with  open  plan  kitchen  opening  onto  the  south-facing

terrace, two bedrooms with their  en suite shower room and separate toilet.Intimist

residence of very good standing.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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